

Castillo remporte les présidentielles péruviennes



Lima, 11 juin (RHC) Le Bureau National des Processus Électoraux (ONPE) a publié le résultat du second tour électoral pour élire le nouveau président du Pérou, le candidat pour le Pérou Libre étant vainqueur, Pedro Castillo, avec 50.17 pour cent des voix valides après le dépouillement de 100 pour cent des procès-verbaux traités.

À travers le portail web mis en place pour montrer le déroulement du processus de dépouillement, l'entité a précisé que Castillo a obtenu 8.810.557 de voix, contre 8.747.951 de son adversaire pour le parti Force Populaire, Keiko Fujimori, ce qui représente 49.82 pour cent des suffrages.

Selon le chef de l'ONPE, Piero Corvetto Salinas, "nous avons atteint 100 pour cent de procès-verbaux traités, première grande étape du calcul des résultats. Des procès-verbaux sont en attente dans les JEE" (Jury Spécial des Elections), pour achever tout le processus de calcul des voix.

Par le biais de son compte sur le réseau social Twitter, il a exprimé ses remerciements aux "milliers de gilets bleus" de l'ONPE qui ont fait avancer un choix sûr, calme, propre et transparent, comme nous nous sommes engagés".

Le candidat présidentiel Castillo a lancé plusieurs appels à la population pour qu'elle reste vigilante du décompte et ainsi défendre chaque voix, en respectant la volonté du peuple péruvien.

La candidate Fujimori a porté plainte pour irrégularités présumées dans le processus de décompte des voix émises le 6 juin dernier.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260400-castillo-remporte-les-presidentielles-peruviennes>



Radio Habana Cuba